

第73回 東葛飾地方中学校駅伝競走大会

奮闘！4年連続第5位



10月19日(土) 第73回東葛駅伝が開催されました。序盤、冷たい雨が降り注いだ肌寒い悪天候の中、参加校全71校中第5位という素晴らしい成果を収めました。おめでとうございます！

特設駅伝部 部長 大塚 一輝

今回は、東葛駅伝3位以内を目標に頑張りましたが、結果は5位と、とても悔しい結果となりました。前の湖北台中・白山中とは、5秒・20秒差で一人一人が、0.5秒・2秒上げていけば、3位以内に入れたと思うと、本当に駅伝はチームスポーツだと改めて感じました。応援ありがとうございました。



第1区 黒澤 宙 第2区 日野 晴貴 第3区 安武 克 第4区 本田 直也 第5区 木島 新太



第6区 鈴木 翔 第7区 坂本 光翼 第8区 加茂 慶斗 第9区 長橋 一之助 第10区 渡邊 啓太



サポート 大塚 一輝 サポート 小澤 耀己 サポート 斉藤 圭祐 サポート 市川 奏和 サポート 吉田 寛大



地区委員会主催 三校合同講演会

6月25日(火)に千葉県警東葛地区少年センターより菊池真由美様、千葉県警我孫子警察署生活安全課より西村典代様、我孫子市教育委員会少年センターより阪路俊史指導主事をお招きして、三校合同講演会を開催しました。「インターネットと薬物乱用」について事例を挙げ、年々増えるネット犯罪から子供たちを守るためには、まず携帯電話などを買い与える時に保護者がルールを作り責任を持つこと、フィルタリングを必ず利用すること、インターネットは公共の場所であり、ルールやマナーを守ることを教えて下さいました。ネット犯罪はどの子供にも起こりえることで、子供がインターネットを安全に利用するためには、インターネットの危険性も教えることが大切だと思いました。



PTA バレーボール



7月28日(日)我孫子市民バレーボール大会が、8月18日(日)我孫子PTA連絡協議会バレーボール大会が、市民体育館で開催されました。

忙しい中での練習で培われたチームワークで、気迫あるナイスプレーを連発し、見事、市内バレーボール大会では1勝をし、我P連大会では計10セットを戦い抜き、4位に入賞しました。本当におめでとうございます!!

○我P連大会

[VS] 我孫子四小 2-1
[VS] 湖北台東小 2-1
[VS] 我孫子三小(準決勝) 0-2
[VS] 新木小(3位決定戦) 0-2

○市民大会

[VS] 我孫子中OB 0-2
[VS] 我孫子一小B 2-0

編集後記: 今号の発行にあたり、取材に応じてくださった皆さま、寄稿して下さった皆さまに心より感謝申し上げます。(2学期担当広報委員一同)